



Boletín de agosto / Bienvenido de nuevo

El personal de BPAIA le desean darle la bienvenida al año escolar 2018-19. Esperamos el continuo progreso académico y el éxito de nuestros estudiantes. Les pedimos a los padres que continúen apoyando las políticas y expectativas de la escuela. Se espera que los estudiantes sean respetuosos, responsables y seguros. Con el apoyo de padres y maestros, los estudiantes pueden esforzarse por la excelencia personal.

El último año escolar no estuvo exento de desafíos y obstáculos para superar. Aunque tuvimos siete maestros nuevos (la mitad de ellos primer año de carrera), tres maestros diferentes en tercer grado y un nuevo director con diferentes expectativas, pudimos mantener nuestra 'B'. Este año damos la bienvenida a dos nuevos maestros a nuestra familia BPAIA. El Sr. Jorge Rodríguez y el Sr. Roberto Lantigua estarán enseñando materias de ELA en 4 grado y 5 grado en todas las asignaturas, respectivamente. Vienen a nosotros con experiencia previa en enseñanza y un afán de desafiar y ayudar a nuestros estudiantes a crecer académica y emocionalmente. Una 'A' es muy posible este año y estoy preparado y entusiasta sobre las perspectivas de alcanzar ese objetivo.

Agenda

Cada mes recibirás un boletín informativo donde detallaré los próximos eventos, los triunfos en toda la escuela, las historias de éxito de los estudiantes y las noticias de la escuela, la facultad y el personal. Esto servirá como una de las muchas maneras en que todos podemos estar conectados e informados sobre lo que está sucediendo en BPAIA.

Realmente creo en enseñar a todo el niño y abordar todas las fases del proceso de aprendizaje de un niño. Académicamente, mi facultad se centrará en todos los aspectos de la pedagogía, pero con un enfoque en la práctica poderosa de nuestra escuela, que es el uso de evaluaciones en la instrucción. El uso de evaluaciones en la instrucción será el hilo común en el que mis profesores serán evaluados específicamente y se espera que se lleven a cabo con rigor y precisión.

Nuestro tema del Sistema de Incentivo de Comportamiento Positivo (PBIS) está bajo la S.E.A (Estudiantes que sobresalen académicamente) que está vinculado a un sistema de fichas que reconoce a toda la clase cuando están siguiendo las tres reglas de respetuoso, responsable y seguro de toda la escuela. Los salones que ganen la mayor cantidad de fichas cada mes serán reconocidos por mí y todos los nombres de los estudiantes que estén en la escuela todos los días y a tiempo se colocarán en una rifa y tendrán la oportunidad de obtener una recompensa especial de la escuela.

La tercera y muy importante pieza que será nueva este año escolar es la pieza de Aprendizaje Socioemocional. Mis estudiantes de jardín utilizarán Second Step, que es un programa basado en investigaciones que ha sido un pionero en el campo por más de 40 años. La creencia es que apoyar el desarrollo social y emocional de los niños les ayuda a crecer como aprendices, construir mejores relaciones y sentirse más felices y tener más éxito, con poderosos beneficios no solo para la escuela sino también para toda la vida.

Por último, enfatizó la importancia de ser consciente y decidido con todo lo que hacemos. Por lo tanto, todos los días un salón de clase enviará a dos estudiantes a la oficina para decir la prenda de lealtad, el credo escolar y una palabra sólida del día. También tendremos un Club de Reciclaje de 4to y 5to grado, varias actividades extracurriculares nuevas y divertidas, alentamos a los estudiantes de 5to grado a vestirse con atuendos profesionales todos los lunes, e invito personalmente a todos mis padres y miembros de la comunidad a que se unan el último viernes de cada mes para "Cafecito con el Sr. G", donde puede unirse a mí y discutir cualquier problema, inquietud y / o triunfo que desee compartir. Por favor únete a mí.

Espero con interés reunirme y trabajar con cada uno de ustedes a lo largo de este año escolar y más allá.

Profesionalmente,

Guillermo M. Gonzalez, Director

Home of the Bulldogs